

COMMERCE

Un nouveau patron chez Brame Sports à Calais

Le 10 mars dernier, l'entreprise Brame Sports à Calais a organisé une soirée d'inauguration. Et pour cause, c'est Simon Catteau qui a repris les rênes de l'entreprise en juillet 2022, l'occasion de se présenter officiellement.

CHLOÉ MARTINS

Je laisse mon bébé entre de bonnes mains. C'est une page qui se tourne », souffle Marie-Caroline Lapotre, l'ancienne patronne de Brame Sports. En effet, depuis juillet 2022, c'est Simon Catteau qui remplace Marie-Caroline Lapotre aux commandes de l'entreprise.

PREMIÈRE PERSONNE HORS DE LA FAMILLE

Brame Sports est connu de tous à Calais depuis son ouverture en 1934. Créée par le grand-père de Marie-Caroline Lapotre, l'entreprise a connu trois générations différentes. Simon Catteau est entré dans l'entreprise en 2005. Intéressé depuis petit par la moto, Simon Catteau avait pour but de créer son entreprise. Alors quand l'occasion s'est présentée, c'était une évidence. « Reprendre l'activité était une continuité des choses. Ça sonnait comme une évidence. C'est une entreprise qui a déjà son histoire et c'est génial », explique-t-il. Simon est la



Une page qui se tourne pour Marie-Caroline, et une autre qui s'ouvre pour Simon.

première personne hors de la famille à reprendre les rênes de l'entreprise. « Je dois beaucoup à mon équipe. Sans elle, Brame Sports n'est rien », affirme le nouveau patron.

« J'ai des projets pour l'entreprise mais ça sera pour plus tard »

Simon Catteau, nouveau patron de Brame Sports

L'entreprise s'agrandit d'année en année et évolue. « Au départ, Brame Sports, c'était des scooters Lambretta et puis cela a évolué et elle va encore évoluer. Je n'en doute pas », souligne l'ancienne patronne.

« J'ai des projets pour l'entreprise mais ça sera pour plus tard, pour l'instant l'important est de continuer à la stabiliser », explique Simon Catteau. Brame Sports est maintenant reparti en trois parties : les motos, les cycles et la franchise Darty Moto. ■

L'ACTUALITÉ EN FLASH

VOIRIE

Les travaux de la place du CCAS s'achèvent aux Fontinettes

Après deux mois de travaux, le chantier d'aménagement de la place du CCAS des Fontinettes s'achève.

Une trentaine de places de stationnement ont été créées. Un large parvis a aussi été réalisé, ainsi qu'une allée.

Sur place, on trouve également des bancs ou encore des arceaux pour les vélos. Une borne de recharge pour les véhicules électriques a été posée.

Les travaux se poursuivent route de Gravelines

La requalification de la route de Gravelines (2,8 km) a débuté en septembre dernier et s'étendra jusqu'à 2024.

Sur place, les équipes œuvrent en fonction des aléas techniques et adaptent les phases des travaux en fonction de ces derniers, prédisait hier la Ville de Calais.

Les phases de pose de revêtement de surface et de borduration ont débuté en février, entre les rues du Nord et du Pont Trouille. Elles devraient se poursuivre jusqu'à l'été.

ÉDUCATION

Le lycée Léonard de Vinci ouvre ses portes

Venez à la rencontre des équipes d'enseignants et des étudiants le 25 mars prochain Rue du Pasteur Martin Luther-King. Le lycée Léonard de Vinci ouvre ses portes de 8 heures à 12 heures pour faire découvrir ses classes de la seconde à la terminale.

Sur place, il vous sera possible de vous renseigner sur les différents pôles (général, technologique et professionnel) ainsi que la section Européenne et la section sportive.

Un forum pour aider à l'insertion des jeunes souffrant d'un handicap

Pas moins de 24 structures du littoral étaient présentes à la Halle place d'Armes de Calais il y a quelques jours. « Nous voulons anticiper au maximum leur départ de l'IME vers la vie adulte. C'est aussi une première approche pour les familles, elles peuvent découvrir les différentes structures qui existent pour leurs enfants », souligne Cyril Boulin, directeur du pôle enfance de l'IME Le Lutin des Bleuets.

En effet, le pôle enfance de l'IME Le Lutin des Bleuets accueille les enfants de 3 à 20 ans. « Pour les préparer au milieu ordinaire, beaucoup de jeunes ont pu effectuer des stages en immersion dans un établissement », explique le directeur.

UN MAXIMUM D'ÉCHANGES

Ces 24 structures présentes sont celles vers lesquelles l'IME dirige les familles des jeunes.

Pour les aider au maximum, le forum s'articulait en deux temps. La matinée était réservée à la rencontre entre les différentes structures et les familles. L'après-midi, l'AFAPPEL avait organisé un moment d'échange, s'ar-



24 structures différentes étaient présentes sur le forum.

ticulant sur un question/réponse sur différents thèmes comme l'auto-détermination, la place des aidants, la question de l'habitat et la vie sexuelle et affective. « Cet échange s'effectue avec plusieurs personnes en situation de handicap qui ont vécu cette transition », souligne Cyril Boulin. « C'est une journée enrichissante

pour nous en tant que famille. Ça me rassure pour l'avenir de mon enfant. Les contacts physiques sont beaucoup plus importants que les contacts au téléphone », affirme Sylvie Chatillon, maman d'un enfant en situation de handicap. Au total, une cinquantaine de familles se sont rendues au forum pour se renseigner. ■ CM